

# *Pioneros y jóvenes festejan en Cuba nuevo aniversario*



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 4 abr (RHC) La máxima dirigente juvenil de Cuba, Meyvis Estévez, convocó a celebrar victorias y sueños generacionales, al arribar hoy al 64 aniversario de la Organización de Pioneros José

Martí (OPJM) y 63 de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).

En un mensaje divulgado la víspera por el diario Juventud Rebelde, la primera secretaria de la UJC en el país, aseveró que los jóvenes son protagonistas de un proyecto de justicia social que los ha tenido muy presentes.

Realizó, asimismo, el ejemplo de unidad, disciplina, creatividad y amor a la patria de las nuevas generaciones, en cuyas manos, dijo, está la fuerza para seguir haciendo historia. Esa son razones para festejar ambas efemérides, apuntó

Las actividades centrales nacionales por la fecha tendrán lugar en la occidental provincia de Pinar del Río, en reconocimiento a “su entrega incansable, su entusiasmo contagioso y sus resultados excepcionales en cada tarea asumida”, informó Estévez.

A propósito de la celebración, destacó la realización de movilizaciones juveniles en todas las provincias en apoyo a la producción de alimentos y otras labores esenciales, encuentros en sitios históricos, excursiones, galas, exposiciones y presentaciones de proyectos socioculturales.

Subrayó que, en los encuentros con la Historia de la Patria, esa membresía aprende y aprovecha cada minuto para honrar a los héroes y mártires de la nación, lo que constituye un importante legado para las nuevas generaciones.

Por su parte, la OPJM despliega el proceso asambleario “juntos por Cuba” que persigue el propósito de escuchar opiniones, dudas y propuestas de los pioneros para mejorar el funcionamiento de esa instancia.

El 4 de abril de 1961 nació la Unión de Pioneros Rebeldes que posteriormente asumió el nombre de Unión de Pioneros de Cuba y durante el III Congreso de la UJC, en 1977, se convirtió en la actual OPJM.

La organización desarrolla en niños y adolescentes el interés por el estudio, la responsabilidad social y el amor a la patria, entre otros valores.

En la misma fecha, pero de 1962 se constituyó la UJC, por una propuesta del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, durante la clausura del Primer Congreso de la entonces Asociación de Jóvenes Rebeldes. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380174-pioneros-y-jovenes-festejan-en-cuba-nuevo-aniversario>



**Radio Habana Cuba**